

Bursche auf der Kängururatte und trug die Handschellen dabei wie einen Gürtel um den dünnen, schwächtigen Leib.

16.

Der Schwarze.

Doch wir müssen noch einmal zu dem Morgen zurückkehren, an dem Capitain Becker mit Lieutenant Beatty auszog, um die Schiffsmannschaft aufzuheben. In der nämlichen Zeit hatten oben auf dem Plateau Jack und sein Gast Holleck ihr Frühstück beendet, und während der Letztere noch am Feuer sitzen blieb und in tiefem Nachdenken in die Flammen schaute, ging Jack eifrig daran, seine Decken zusammen zu legen und, was er noch an Vorrath von Thee und Zucker hatte, in ein Bündel zu schnüren.

„So,“ sagte er, als er damit fertig war und das kleine Packet in den Decken barg; „ein paar Nächte werden wir jedenfalls auslagern müssen und das da noch nothwendig brauchen. Nachher sorgt Sidney für mehr, und wir haben die Schleperei nicht. Ich habe das Buschleben auch recht von Herzen satt und will meinem Gott danken, wenn ich die verdammten Nimmergrün im Leben nicht mehr zu sehen brauche.“

„Es ist aber doch ein ganz verzweifelttes Unternehmen,“ sagte Holleck, der die fröhliche Zuversicht seines Gefährten keineswegs zu theilen schien — „wenn es fehlschlägt —“

„Hafenherz,“ rief Jack verächtlich, „hattest doch Courage, der königlichen Post aufzulauern, und hast Dich dabei wie ein